

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

### 《作業は危険と隣り合わせ》

#### 【運転者の方へ】

- 作業は危険と隣り合わせであることを再認識！
- 慰れ・油断を排除し、運転操作は慎重に！
- 周囲の安全確認や道路形状の確認を徹底！

#### 【歩行者や周囲の方へ】

- 運転者から歩行者が見えていないおそれあり！
- 作業中の車両に近づかない！
- 作業関係者同士で声かけなど安全確認を徹底！

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー

運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

## 自宅敷地内 夫のワゴン車にひかれ、78歳の女性死亡

◇車を発進させるときは、『前後左右』の安全確認◇

2021/8/8(日) 18:37

6日午後6時頃、青森県で、女性(78)が夫(81)のワゴン車にひかれ、約5時間後に搬送先の病院で死亡した。発表では、現場は自宅敷地内。警察が事故原因を調べている。

## ダンプに土砂の積込作業をしていたショベルカーの運転手が死亡

2021/8/8(日) 12:06

7日午後2時ごろ、岡山県の土砂の仮置き場でダンプの荷台で、ショベルカー運転手の男性(49)が死んでいると警察に通報がありました。男性は7日前8時ごろから、車線拡幅工事で出た土砂をダンプに積み込む作業をしていました。警察では、男性が何らかの理由で土砂に埋まつたものとみて事故の原因を調べています。

## 午前4時 トラックが対向車線にはみ出し 直進していたバイクと正面衝突

バイクの男性死亡 トラック運転手を逮捕

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！自分の命、他人の命◇

2021/8/8(日) 11:53

8日午前4時半過ぎ、福岡県の県道で、トラックが対向車線にはみ出し、直進してきたバイクと正面衝突しました。バイクを運転していた男性が約1時間後に死亡が確認されました。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は、容疑を認めているということです。

## 深夜12時 信号交差点 右折中の軽乗用車と 直進のバイクが交差点内で衝突

バイクの男性と軽乗用車の女性が病院に搬送

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/8/8(日) 7:27

8日深夜12時20分頃、愛知県の信号交差点で、右折しようとした軽乗用車と、直進中のバイクが衝突。この事故で、バイクの男性と軽乗用車にの女性が、病院に運ばれて手当てを受けているということです。警察は、病院に運ばれた2人から当時の状況を聴くなどして、事故の原因について詳しく調べる方針です。